

**IMPLEMENTASI PEMBIASAAN KARAKTER PROFIL PELAJAR PANCASILA
PADA ASPEK BERIMAN, BERTAKWA KEPADA TUHAN YANG MAHA ESA
DAN BERAKHLAK MULIA DI SDN 3 CICURUG**

SKRIPSI

Disusun untuk Melengkapi Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana
Pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar
Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru
Universitas Djuanda Bogor



Disusun Oleh :

AZRA OKTAVIANI

H.1910004

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR
FAKULTAS AGAMA ISLAM DAN PENDIDIKAN GURU
UNIVERSITAS DJUANDA BOGOR**

2023 M/ 1445 H

LEMBAR PERSETUJUAN

Skripsi dengan judul ” **IMPLEMENTASI PEMBIASAAN KARAKTER PROFIL PELAJAR PANCASILA PADA ASPEK BERIMAN, BERTAKWA KEPADA TUHAN YANG MAHA ESA DAN BERAKHLAK MULIA DI SDN 3 CICURUG**” yang disusun oleh :

Nama : Azra Oktaviani

Nim : H.1910004

Program Studi : Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Telah disetujui pembimbing untuk diajukan dalam ujian akhir pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru Universitas Djuanda Bogor.

Mengetahui,

Pembimbing I



Teguh Prasetyo, S.Pd., M.Pd

NPP. 213 870 645

Pembimbing II



Dr. Dedeh Sumarni, M.Pd

NPP. 213 870 946

LEMBAR PENGESAHAN

Skripsi yang berjudul “IMPLEMENTASI PEMBIASAAN KARAKTER PROFIL PELAJAR PANCASILA PADA ASPKE BERIMAN, BERTAKWA KEPADA TUHN YANG MAHA ESA DAN BERAKHLAK MULIA DI SDN 3 CICURUG”

Yang disusun oleh:

Nama : Azra Oktaviani

Nim : H.1910004

Telah diujikan pada tanggal, 31 Juli 2023 dan disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru Universitas Djuanda Bogor.

Panitia Ujian,

Ketua Sidang,

Sekretaris Sidang,

Teguh Prasetyo, M.Pd

NPP. 213 870 645

Penguji I,

Dr. Dedeh Sumarni, M.Pd

NPP. 213 870 946

Penguji II

Afridha Sesrita, M.Pd

NPP. 213 870 612

Dekan

Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru

Mengetahui,

Ketua Program Studi

Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Dr. Zahra Khusnul Lathifah, M.Pd.,

M.C.E

NPP. 213 870 716

Dr. Helmia Tasti Adri, M.Pd.Si

NPP. 213 870 655

PERNYATAAN KEASLIAN

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi dengan judul “Implementasi Pembiasaan Karakter Profil Pelajar Pancasila Pada Aspek Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa dan Berakhlak Mulia di SDN 3 Cicurug” yang saya susun sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar sarjan dari Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru (FAIPG) Universitas Djuanda Bogor adalah merupakan hasil karya ilmiah saya sendiri.

Adapun bagian-bagian tertentu dalam penulisan skripsi ini yang saya kutip dari karya orang lain telah saya tuliskan sumbernya secara jelas sesuai dengan norma, kaidah, dan etika penulisan ilmiah.

Apabila di kemudian hari ditemukan seluruh atau sebagian skripsi ini bukan hasil karya saya sendiri atau plagiat dalam bagian-bagian tertentu, saya bersedia menerima sanksi pencabutan gelar akademik yang saya sandang dan sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Bogor, 17 Juli 2023



Azra Oktaviani

HALAMAN PERSEMBAHAN

Dengan segala puji syukur kepada Allah SWT dan atas dukungan serta doa dari orang tercinta, akhirnya Skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktu. Oleh karena itu, dengan rasa bangga dan bahagia penulis persembahkan skripsi ini untuk:

1. Kedua orang tua penulis yaitu Bapak Zainal Arifin dan Ibu Meta Susanti sebagai motivasi terbesar dalam menempuh pendidikan ini. Tiada kata yang mampu diucapkan atas segala ketulusan, kesabaran, keikhlasan, dan jerih payah yang telah diberikan serta doa dan harapan yang selalu dipanjatkan. Semoga Allah senantiasa melindungi setiap langkahnya..
2. Kakak tercinta Maya Fadhilah dan adik tercinta Suci Fatimah yang telah memberikan banyak semangat dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan ini. Semoga sukses dunia akhirat.
3. Kedua dosen pembimbing yaitu Bapak Teguh Prasetyo, M.Pd dan Ibu Dr. Dedeh Sumarni, M.Pd yang telah membimbing dengan sabar dan tanpa lelah hingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir pendidikan ini, semoga Allah membalas segala kebaikan yang telah diberikan.
4. Teman-teman PSGD A Universitas Djuanda angkatan 2019 yang telah memberikan dukungan dan semangat dalam menyelesaikan pendidikan ini, menjadi bagian dari kelas PGSD A adalah sebuah kesempatan yang manis, semoga Allah memudahkan langkahnya dalam menggapai impian dan cita-cita mulia ini.
5. Keluarga besar Bapak Ihsan (kakek) yang selalu bertanya “Kapan sidang” “Kapan wisuda”. *Alhamdulillah* berkat pertanyaan tersebut memberikan motivasi bagi penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
6. Diri sendiri yang selalu kuat menghadapi berbagai tuntutan dan badai selama penulisan skripsi. Semoga selalu kuat bertahan sampai akhir dan seterusnya.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat, karunia, dan hidayahNya skripsi ini yang berjudul “Impelementasi Pembiasaan Karakter Profil Pelajar Pancasila Pada Aspek Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa dan Berakhlak Mulia di SDN 3 Cicurug” dapat penulis selesaikan. Skripsi ini merupakan tugas akhir penulis untuk menyelesaikan studi dan memperoleh gelar sarjana pendidikan pada Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar di Universitas Djuanda Bogor. Penulis menyadari bahwa selesainya penulisan skripsi ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak mulai dari penyusunan proposal, penelitian, sampai pada penyelesaiannya. Untuk itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Martin Roestamy, S.H., M.H., selaku ketua Pembina Yayasan Pusat Studi Pengembangan Islam Amaliyah Indonesia (YPSPIAI) yang telah memberikan motivasi dan pengarahan kepada seluruh insan akademik Universitas Djuanda Bogor.
2. Bapak Dr. H. Bambang Widjojanto, S.H., M.Sc., selaku Ketua Umum YPSPIAI yang telah memberikan kesempatan penulis menempuh pendidikan di Universitas Djuanda Bogor.
3. Bapak Prof. Mohamad Ali Fulazzaky, Ph.D., selaku Rektor Universitas Djuanda yang telah memberikan izin dalam penyelenggaraan aktivitas pendidikan di Universitas Djuanda Bogor
4. Ibu Dr. Zahra Khusnul Latifah, M.Pd.I. M.C.E., selaku Dekan Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru yang telah memberikan bantuan selama penulis menempuh pendidikan di Dekan Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru.
5. Ibu Tuti, S.P., M.Si., selaku Wakil Dekan I Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru yang telah memberikan bantuan selama penulis menempuh pendidikan di Dekan Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru.
6. Bapak Abdul Kholik, M.Pd., selaku Wakil Dekan II Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru yang telah memberikan bantuan selama penulis menempuh pendidikan di Dekan Fakultas Agama Islam dan Pendidikan Guru.
7. Ibu Dr. Helmia Tasti Adri, M.Pd.Si., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberikan bantuan selama penulis menempuh pendidikan di Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar.
8. Bapak Teguh Prasetyo, S.Pd., M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi I yang senantiasa meluangkan waktu untuk membimbing dan mengarahkan penulis dalam penulisan skripsi ini sehingga dapat diselesaikan dengan baik.
9. Alm. Ibu Dr. Dedeh Sumarni, M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi II yang senantiasa meluangkan waktu untuk membimbing dan mengarahkan penulis dalam penulisan skripsi ini sehingga dapat diselesaikan dengan baik.

11. Seluruh dosen dan staff prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas agama Islam dan Pendidikan Guru di lingkungan Universitas Djuanda yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan berbagai macam administrasi.
12. Ibu Nani Kusnaeni, S.Pd.SD selaku Kepala Sekolah SDN 3 Cicurug yang telah memberikan izin untuk melaksanakan penelitian.
13. Seluruh guru SDN 3 Cicurug yang telah membantu peneliti melaksanakan penelitian baik didalam kelas maupun di lapangan.
14. Kepada pesreta didik kelas IV SDN 3 Cicurug yang telah bekerjasama dengan baik selama penelitian berlangsung

Segala usaha penulis telah dilakukan untuk penyempurnaan skripsi ini. namun penulis menyadari bahwa dalam skripsi ini masih ada kekurangan dan kekhilafan. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan arti dan manfaat, khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca. Akhirul kalam semoga Allah SWT selalu memberikan rahmat dan karuaniaNya kepada kita semua Aamiin Ya Rabbal'amin...

Bogor, 17 Juli 2023



Azra Oktaviani

